

Libro explora faceta diplomática de Luis Cruz como primer embajador en la URSS



“Un embajador chileno contra Stalin: Luis David Cruz Ocampo”, es el nombre del libro, escrito por Cristián Medina Valverde y Erna Ulloa Castillo, que amplía los ámbitos conocidos de una de las figuras clave de la fundación de la Universidad de Concepción. En este trabajo, editado y publicado por Editorial UdeC, se aborda el rol que cumplió realizando funciones como embajador en El Vaticano durante la II Guerra Mundial y, seguidamente, su labor como primer embajador chileno en la Unión de República Socialistas Soviéticas (URSS) en la época de Stalin.

El doctor en Historia por la Universidad Complutense de Madrid y profesor titular del Instituto de Historia de la Universidad San Sebastián, Cristián Medina, cuenta que el interés por estudiar la figura de Cruz Ocampo surgió a raíz de que leyó una nota de prensa donde se informaba de una donación que realizó la familia de Luis David Cruz Ocampo de parte de su archivo personal a la Biblioteca de la UdeC. El libro se presentará a la comunidad el miércoles 17 de abril, a las 15.30 horas, en la Sala Chile de la Biblioteca Central UdeC en Concepción.